

～8月6日は那賀川の日～

## なかがわ探検バスツアーを開催(上流)

那賀川には、「阿波の八郎」という愛称があります。そこで、「八郎(86)」にちなんで、8月6日を川に親んでもらう「那賀川の日」と平成24年度に制定されました。

今年度は、令和6年8月6日(火)に、「ゆきかう那賀川推進会議」主催、「那賀川アフターフォーラム」共催による『なかがわ探検バスツアー』を開催しました。

今回のバスツアーは、那賀町の小学生(1年生～6年生)子供17名、その保護者大人7名の計24名の方々に参加いただきました。

バスツアーの見学コースについては、阿南市のホットスポットのひとつである徳島県立出島野鳥園での野鳥観察や、日本を代表する企業である王子ネピア株式会社徳島工場と日亜化学工業株式会社本社を見学しました。



日本野鳥の会徳島支部の宮本さんと東條さんの案内により、出島野鳥園にて野鳥観察をしました。観察舎や学習舎から、望遠鏡や双眼鏡を使ってカイツブリやカルガモ、カワウなどの野鳥を観察することができました。学習舎ではクイズ形式による学習を行い、鳥類の特徴を知ることは識別することに役立つことを学びました。さらに、鳥類について質問する時間を設けてもらいました。野鳥の会より分かり易い説明があり、参加者の皆さんは鳥類についての知識を深めることができました。



【野鳥を観察する参加者】



【野鳥の会の説明を熱心に聞く参加者】



【学習舎をバックに記念写真】

その後、阿南市辰巳工業団地にある王子ネピア株式会社徳島工場を見学しました。最初に工場の紹介について動画にて説明を受けました。工場内ではトイレットペーパーやティッシュペーパーなどを生産しており、製品になるまでの工程を見て回りました。



【工場の説明を受ける参加者】



【工場内を見学する参加者】



【工場内を見学する参加者】



【王子製紙ネピア工場前で記念写真】

午後からは、日亜化学工業株式会社本社を見学しました。まず、本社ショールームにおいて、自社で生産されている製品等について説明を受けました。また、本社内にある「ホテルの宿」といういろいろな魚が飼育されている場所を見学し、いろいろな魚をみる事が出来ました。



【本社内を見学する参加者】



【魚の飼育場所を見学する参加者】



【大型ディスプレイをバックに記念写真】

ゆきかう那賀川推進会議事務局では、今後も「那賀川の日（8月6日）」に開催するバスツアーをはじめとするいろいろな取組により、那賀川流域の上下流交流を深めていき、那賀川への関心を高めてもらうようにしていきたいと思ひます。